

ABSTRAK

Muhammad Nur Ardiansah Pratama, 2023, *kegiatan Amaliyah Tadris dalam meningkatkan kompetesnsi pedagogik santri kelas VI Niha'ie di Pondok Pesantren Al-Amien Prenduan*. Skirpsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Fahurrozy, M.P.d.I.

Kata Kunci: *Kegiatan Amaliyah Tadris, Kompetensi Pedagogik, Santri*

Pendidikan merupakan sebuah penentu mutu dan kualitas dari muridnya. Sebagai calon pendidik santri kelas VI Niha'ie mengalami problematika dalam mengajar, hal tersebut berkaitan dengan kompetensi pedagogik. Terselenggaranya kegiatan *Amaliyah Tadris* atau pembekalan bertujuan untuk memberikan latihan praktek mengajar kepada santri kelas VI Niha'ie. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) bagaimana pelaksanaan kegiatan *Amaliyah Tadris* khusus kelas VI (Niha'ie) di Pondok Pesantren Al-Amien Prenduan, (2) bagaimana kontribusi kegiatan *Amaliyah Tadris* dalam meningkatkan kompetensi pedagogik santri kelas VI Niha'ie Di Pondok Pesantren Al-Amien Prenduan.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Lokasi dalam penelitian ini yaitu Di Pondok Pesantren Al-Amien Prenduan yang terletak di Jl. Pamekasan-Sumenep, Desa mornangka, pragaan laok, kec. Pragaan, kab. Sumenep. Teknik pengumpulan data nya dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun dalam pengecekan keabsahan data peneliti melakukan melalui triangulasi.

Hasil penelitian mengungkap *pertama*, pelaksanaan dari kegiatan *Amaliyah Tadris* meliputi: persiapan, pelaksanaan, evaluasi. Terselenggaranya kegiatan *Amaliyah Tadris* membawa dampak yang baik bagi santri kelas VI Niha'ie sendiri, karena kegiatan tersebut menjadi wadah untuk mengimplementasikan teori keilmuan yang telah diperoleh dan untuk melatih mental santri kelas VI Niha'ie dalam menyebarkan ilmu kelak ketika sudah berada di tengah-tengah masyarakat. *Kedua*, kontribusi kegiatan *Amaliyah Tadris* dalam meningkatkan kompetensi pedagogik santri kelas VI Niha'ie, yaitu melalui pembekalan dengan tujuan untuk memberikan wawasan keguruan bagi peserta *Amaliyah Tadris*. Kemudian peserta *Amaliyah Tadris* dibimbing dan diarahkan oleh guru pamong untuk membuat program pembelajaran, meliputi: tujuan, materi dan evaluasi pembelajaran yang dirangkum dalam bimbingan I'dad.